

Bericht BM Kultur u. Gemeindeentwicklungsausschuss 20.08.2019

Umbau „Alte Schule“: Zeitplan der Fertigstellung ist Ende 2019. Der Anbau für Fahrstuhl und Sanitäranlagen ist im Rohbau fertig. Zurzeit arbeiten hauptsächlich Dachdecker, Elektriker und Klempner. Am 16.8. haben wir ein kleines Richtfest gefeiert. Für den Betrieb des Kiosk/Bistro/Cafe im Markttreff ist noch kein Betreiber gefunden.

Die Erschließungsarbeiten im Baugebiet sind fast fertig. Jetzt fehlen noch Bereiche der Pflasterung. Mit den Grundstücksinteressenten werden zurzeit die Kaufverträge geschlossen. 16 Verträge sind geschlossen und weitere sind in Vorbereitung. Seit Mitte des Monats ist die erste Änderung des B-Pan Nr. 15 rechtskräftig. Die ersten Bauanträge sind gestellt. Und die Aktivitäten der ersten Bauherren werden im September beginnen.

Zur Ertüchtigung des Sandfanges im Klärwerk laufen z.Z. die Anträge und die Ausschreibungsunterlagen werden erstellt.

KiTa Bau durch Kirchengemeinde: Auch dort haben wir Richtfest gefeiert. Fertigstellungstermin ca. 04.2020 .

Freies WLAN an den meisten Punkten in Betrieb genommen.

Der Kreis Segeberg plant die Straßenbrücke im Verlauf der K 52 über die Rotenmühlenau, das heißt zwischen Rickling und Fehrenbötel, zu erneuern. Dazu soll die Strecke gesperrt werden. Fußgänger und Radfahrer können die Holzbrücke weiter nutzen. Auch die B 205 soll saniert werden. Mir ist vom Kreis zugesichert worden, dass die Arbeiten nicht Zeitgleich erfolgen sollen.

Vom 20.08 bis zum 2.09 wird es im Grünen Weg im Bereich des Baugebietes eine Vollsperrung geben.

Die vom Kreis Segeberg geschaffene Plattform „Mitfahrnetzwerk“ könnte noch viel besser genutzt werden. Ein Fahrzeug -- 2 oder mehr Personen -- ein Ziel. Unter www.mitfahrnetz-se.de finden Sie Informationen. Das Mitfahrnetzwerk Segeberg bietet den Bürgern und Bürgerinnen des Kreises Segeberg die Möglichkeit, sich unabhängig von Institutionen oder Dritten zum Mitfahren zu verabreden. Unkompliziert und verlässlich. Fahren Sie mit!

Schade! Der Helferkreis, zur Betreuung der im Ort untergebrachten Flüchtlinge, löst sich auf. Vielen Dank für die geleistete Hilfe.

Hinweisen möchte ich noch auf das Jahresfest des Landesvereins am 1.Sep. 2019. Immer eine schöne Veranstaltung für Groß und Klein.

Keno Jantzen